



Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 15. April 2008

Begrüßung und Vorstellung durch den Geschäftsführer der Barmer Ersatzkasse, Herrn Hartlieb

Beschluss Nr. 0015

1. Herr Hartlieb begrüßt den Gesundheitsausschuss in den Räumen der Barmer Ersatzkasse und bietet an, die Thematik „Gesundheitsfonds“ in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses vorzustellen.
2. Es wird festgelegt, das Thema „Gesundheitsfonds“ für die Sitzung des Gesundheitsausschusses am 12.8.2008 vorzusehen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2008

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .04.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .04.2008

Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister